

Los ciudadanos puntúan a nuestros principales políticos

BONO SIGUE PERDIENDO POPULARIDAD

Nuestros políticos no gozan del fervor popular, ni mucho menos. Por unas u otras cosas, los profesionales de la política en nuestra región no son precisamente santos de devoción popular, y si tuvieran que comparecer en un examen cuyo tribunal fueran los ciudadanos, incluso los más significados se las verían y desearían para sacar un aprobado por los pelos. Una encuesta realizada por Algipost para BISAGRA así lo demuestra, como el hecho de que el mismísimo presidente Bono atraviesa sus horas más bajas en cuanto a la valoración que de su gestión hacen los administrados.

Tienen suerte José Bono, Arturo García Tizón y compañía de que las elecciones autonómicas queden aún lejos; así dispondrán del tiempo suficiente para enmendar sus errores, los mismos que han hecho que su imagen merezca raquílicas puntuaciones por parte del tribunal popular que ha juzgado sus merecimientos en la encuesta que esta revista ha realizado en Albacete, Ciudad Real y Toledo. En el examen que han sufrido con los ciudadanos constituidos en tribunal, se han tenido que conformar con aprobados mondos y lirondos en el mejor de los casos. De todos los jurados, el de Ciudad Real ha venido a ser el más duro

en sus valoraciones, dándose la paradoja de que los mejores resultados de José Bono se han registrado en Toledo y que Arturo García Tizón ha logrado la puntuación más alta precisamente en Albacete. Nadie es profeta en su tierra.

Cuando los encuestadores han preguntado al público, en general, la puntuación que darían a los políticos más significados de nuestro espectro regional —José Bono, Artu-



José Bono parece señalar con sus manos cómo se va recortando su popularidad buena imagen. Así.

ro García Tizón, Rafael Arias Salgado, José Rieta y José María Barreda—, el líder centrista, brazo derecho de Adolfo Suárez en nuestra región, ha sido el que ha disfrutado de mayor favor, si como tal cabe calificar superar en tan sólo cuatro décimas el cinco pelado y mondado. Pero menos es nada y los demás han estado por debajo. Arias Salgado aún es un apellido que suena en la región, sobre todo en Ciudad

Real, aunque curiosamente son los toledanos, cuya vincia ha sido la elegida el ex ministro para intervenir al Congreso de los Diputados, los que peor no dan. Tras Arias Salgado coloca José Bono, que en estas hipotéticas oposiciones ha tenido que conformarse con el número dos, a una décima del asesor del duque de Soria y con dos por encima del abogado del Estado Antonio García Tizón, caído en gracia dentro del PP tras la vuelta de Fraga.

Los otros dos políticos sobre los que se preguntó, el socialista ciudadrealeño María Barreda, vicepresidente del Gobierno Regional y el «pepista» albacetense José Rieta, portavoz de lo

Los críticos a su gestión han aumentado en más del 50 por 100 desde el mes de julio.